

園芸オンライン講座

開催
報告



社会人教養楽部受講生対象、園芸療法部門の教員によるオンライン講座を7月と10月に開催いたしました。

講座名「園芸・オンライン講座「人と植物の関わり 園芸療法プチ入門」

(人文学部心理学科臨床心理専攻 吉崎俊一郎准教授)

7/4
(月)

「ガーデン」や「園芸」という言葉が先行し、つい「イネーブルガーデン」の意味を考えるとなく、植物や花が育てられ、美しい花壇は人を和ませる場、と思われがちです。

しかし、園芸療法の成り立ちや定義、人が植物を手入れし成育に関わることでもたらされる効果、施設でも取り入れられる園芸療法が紹介されると、ガーデンに関わる人、訪れる人の双方に光をもたらす分野であることを再認識された方もおられるのではないのでしょうか。



講座名「園芸・オンライン講座「植物との繋がり イネーブルガーデンの楽しみと園芸療法」

(人文学部心理学科臨床心理専攻吉崎研究室 園芸科目助手・花と緑の EGG 代表 堀妃登美氏)

10/3
(月)

昨年度の記録的な大雪は植物にどんな影響を与えたのか。雪の恩恵を受けた花と新しいプロジェクトのこと。本学のイネーブルガーデンはどのように活用されているのか、また本学の植物を管理している人々、植生の変化…。ガーデンを訪れたことのある人も、スポットの当たることが無い、知ることのなかった多様な話が展開されました。

講座終了後は、質問が寄せられ、時間を超過して講座は終了しました。



2022年10月14日

報告: 札幌国際大学生涯学習センター